

Heidelberg kurz vor dem GF Titel

Geschrieben von: Volker Wahl
Montag, den 20. April 2009 um 09:34 Uhr

Die beiden GF Spieltage in Kaufering und Erlensee brachten eine Vorentscheidung zugunsten der Heidelberger, die Anfang Mai den dritten GF Titel in Serie gewinnen können.

In Kaufering trafen die Gastgeber und Rohrdorf auf Heidelberg und die Calw Lions. Die Calw Lions verloren beide Spiele. Rohrdorf und HD trennten sich unentschieden. Im abschließenden Spiel Kaufering-HD vor vielen Zuschauern konnten sich die Heidelberger durchsetzen und verschafften sich damit eine gute Ausgangslage.

Die wurde dank der Erlenseer Schützenhilfe am Sonntag noch verbessert, da die SG Butzbach Frankfurt nach deutlichen Rückstand im ersten Drittel unterlag. Im zweiten Spiel kam Ludwigshafen gegen die SG unter die Räder (1:6). Der VBC fing sich aber wieder und holte in einem mal wieder knappen Spiel gegen Erlensee zumindest einen Zähler, ärgerte sich aber im letzten Drittel die zwei Tore Führung nicht gehalten zu haben. Durch diesen Dreipunkte Spieltag hat Erlensee Chancen am Ende auf einem Pokalrang zu landen.